

学校だより

水無月（みなづき）

令和2年6月24日 今帰仁小学校

2020. June .Twenty-fourth (24th)

文責：校長 屋良 篤

Number 6

県内では梅雨が明け、本格的な暑さの到来と思いきや、雨の日が続いています。呉我山の共同売店前の川も今朝は結構な水が流れていました。暑さと湿気で蒸し蒸しとした日々が続くかもしれませんね。蒸し暑さに負けないよう水分を細目にとり体調不良にならないよう気を付けてください。

さて、先週は2つの公開授業がありました。その様子を載せたいと思います。

6-1 公開授業

6月18日の6時間目に国語の公開授業がありました。この授業は若手教師への示範授業として1組担任の峯村和美先生が行いました。他校からも3名の教師が来校して参観していました。「雪は新しいエネルギー」という説明文の内容でしたが、子ども達がまさに主体的に学習している姿に大変感心しました。この時間では雪が新しいエネルギーになることの筆者の根拠を事例として読み取り、整理していく学習でした。一人一人が事例を読み取りその利用の仕方や利点についてまとめることができていましたね。

真剣な眼差しが印象に残っています。

和美先生、1組の皆さんお疲れ様でした。



六年生の学び合い
←

4-2 研究授業

6月19日の3時間目は、4年2組の研究授業がありました。内容は算数の授業で「わり算の筆算」 $72 \div 3$ の求め方の説明でした。単純に割ればいいのではなく、なぜそうなるのかを具体的に色板を使いながら子ども達は図と文字を使って一生懸命に考えて発表まで行っていました。子ども達の学習に取り組む姿勢のすばらしさに、またまた感動した1時間でした。世梨奈先生、2組の皆さんよく頑張りました。

四年生の考えを説明した図（上）と発表（下）

